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HABITAÇÃO

Regularização
fundiária é
garantida em
conjunto na
Náutica
Processo contempla o conjunto
São Vicente C, na Cidade Náutica,
beneficiando 256 moradias

Esta semana ficará
definitivamente mar-
cada na história de São
Vicente, pois a Prefei-
tura conseguiu con-
cluir o processo de re-
gularização fundiária
de um conjunto habi-
tacional, anseio antigo
da Cidade, graças ao
empenho e parceria
da Prefeitura, por meio
da Secretaria de Habi-
tação e Regularização
Fundiária (SEHAB),
com a Companhia de
Desenvolvimento Ha-
bitacional e Urbano –
CDHU.

Trata-se do São Vi-
cente C, que fica na Ci-
dade Náutica. O con-
junto possui 256 mo-
radias que foram en-
tregues entre 1998 e

1999, ou seja, há mais
de 20 anos.

 “É um dia muito fe-
liz para São Vicente.
Esse é o primeiro tra-
balho de regulariza-

ção fundiária da nossa
gestão, motivo de mui-
to orgulho. Mostra
nossa preocupação
com a questão habita-
cional e com a dignida-
de das pessoas. Essa
conquista é fruto do
empenho da nossa Se-
cretaria de Habitação
e Regularização Fun-
diária e das articula-
ções muito próximas
ao Governo do Estado
que temos mantido
em várias áreas”, des-
tacou o prefeito Kayo
Amado.

 Com a regulariza-

ção fundiária, o Muni-
cípio tem melhor con-
trole do território, me-
lhor leitura do cenário
urbano, informação fi-
dedigna das ocupa-
ções e controle arre-
cadatório.

 “A regularização
fundiária impacta dire-
tamente no desenvolvi-
mento econômico e so-
cial de uma Cidade.
Esse é o objetivo", expli-
ca a secretária de Habi-
tação e Regularização
Fundiária de São Vicen-
te, Camila Oliveira.

 Além disso, a regu-

larização fundiária é
fundamental para ga-
rantir a propriedade e
todos os direitos aos
proprietários. “Isso
oferece a segurança
de que ninguém será
tirado do imóvel por
ameaça, dá a tranqui-
lidade de repassar aos
filhos e a possibilidade
de financiamento ban-
cário como garantia. O
procedimento ainda
permite a valorização
dos imóveis e a possi-
bilidade de venda após
a quitação total”, con-
cluiu a secretária.

Continuam os trabalhos
de revitalização na
orla da Naútica III

Durante a manhã de
quarta-feira (23), a Se-
cretaria de Turismo
(Setur) deu continui-
dade aos trabalhos de
revitalização da orla
da Náutica III, em São
Vicente.

Nesta nova etapa,
foram priorizados os

trabalhos de limpeza,
tanto do jardim como
do mangue, além de
alguns trabalhos de
zeladoria.

Segundo o secretá-
rio adjunto da Setur,
Bruno Medeiros, “além
da limpeza, foram
plantadas algumas ár-

vores no local, para
que tenha sombra para
as pessoas que estive-
rem se exercitando ou
nos bancos”.

A ação deve ter se-
guimento durante o
restante do ano, com a
instalação de novos
equipamentos.

Em nova etapa das ações, Secretaria de Turismo
realizou limpeza e outras melhorias
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EDUCAÇÃO

A compra dos computadores visa melhorar a rede de ensino do Município

Prefeitura entrega 1.800 notebooks
novos para professores da rede

A manhã desta
quinta-feira (24)
marcou um novo ci-
clo na educação vi-
centina. A escola
EMEIEF Alberto dos
Santos Dumont se-
diou a chegada dos
1.800 notebooks no-
vos que irão auxili-
ar as unidades da
rede municipal, atra-
vés da Secretaria de
Educação (Seduc).

Além dos educa-

dores da unidade,
professores das
EMEIEF Francisco
Martins dos Santos,
Nossa Senhora da
Esperança, José
Meirelles e Raul
Rocha do Amaral
também estiveram
presentes para re-
ceber os computa-
dores.

A ação tem como
objetivo facilitar o
trabalho dos pro-

fessores, favore-
cendo o processo
de criação dos con-
teúdos para as au-
las. Além disso, o
projeto beneficia
escolas, professo-
res e alunos.

Para a professo-
ra e assistente de di-
reção da EMEIEF
José Meireles, Ana
Cristina dos Santos,
a chegada dos no-
vos notebooks re-

presenta um avan-
ço na rotina escolar.
“Vai significar muito
no nosso dia a dia.
Atualmente, a tec-
nologia tomou con-
ta do mundo e a es-
cola precisa acom-
panhar isso. Preci-
samos dessas ferra-
mentas para reali-
zar nossas ativida-
des e trabalhar den-
tro de sala de aula,
fora da dinâmica de

giz, lousa e cader-
no”.

Presente na ação,
o prefeito Kayo
Amado, junto com
vereadores e repre-
sentantes da Seduc,
anunciou que os
notebooks são só o
começo da melhoria
no setor de Educa-
ção. “Em breve, as
escolas serão bene-
ficiadas com a ins-
talação de apare-

lhos multimídia nas
salas de aula, para
que os professores
tenham mais ferra-
mentas à disposi-
ção para trabalhar”.

Área Insular –
Nesta sexta-feira
(25), a entrega dos
notebooks conti-
nua na EMEIEF Eu-
lina Trindade, com
foco em beneficiar
mais professores da
Cidade.

Brisamar traz programação especial para família
O Brisamar Shop-

ping preparou uma
programação especi-
al recheada de atra-
ções para toda a fa-
mília. A contadora de
histórias Camila Ge-
naro é quem abre a
programação e se
apresenta neste do-
mingo (27), a partir
das 18 horas. Chapeu-
zinho Vermelho,
Lobo, Menina Bonita
do Laço de Fita e ou-
tros contos clássicos
e contemporâneos
saem das páginas dos
livros ganhando voz e
vida na performance
da artista, que será
acompanhada pela
banda MusiContando,
que executará trilhas
sonoras ao vivo.

Já na segunda-fei-
ra (28) é a vez do pa-

gode do Grupo Di
Preto levar muita
alegria e pagode, a
partir das 20 horas.
Com sete anos de es-
trada, o grupo é for-
mado por Rodrigo RJ
(violão), Diego Mu-
nhoz (cavaco e voz),
Bruninho (percus-
são), Lukinhas (per-
cussão), Felipe (pan-
deiro) e MK (voz). No
repertório, estão su-
cessos autorais
como “O Amor Que
Me Faltava”, “Fecha
A Tampa”, “Bom Dia
Tristeza”, atual mú-
sica de trabalho,
além de clássicos
dos anos 90.

Na terça-feira (01),
às 20 horas, a banda
Kubo Mágico encerra
a programação com
repertório recheado

de canções que mar-
caram época nos
anos 80 e as quais fa-
rão muita gente revi-
ver o passado e can-
tar junto cada suces-
so. Formada por Ra-
phael Mattos (vocal
e guitarra), Tatiana
Assis (vocal), Alex
Brasil (vocal e baixo)

e Fernando Marques
(bateria eletrônica), a
banda é sucesso não
só na Baixada Santis-
ta como também na
capital.

As apresentações
são gratuitas e acon-
tecem na Praça de
Alimentação do em-
preendimento.

Programação Final de Semana
no Shopping Brisamar

Camila Genaro - Contadora de Histórias
Data: 27 de fevereiro, domingo
Horário: 18h

Grupo Di Preto - Pagode
Data: 28 de fevereiro, segunda-feira
Horario: 20h

Kubo Mágico - Pop Rock
Data: 01 de março
Horario: 20h
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Sebrae Móvel chega à Área Continental
de SV, com cursos e projetos para 2022

OPORTUNIDADE

Van fica estacionada no bairro
Humaitá até o dia 11 de março

Em parceria com a
Secretaria de Desen-
volvimento Econômico
e Trabalho (Sedect), o
Sebrae traz o atendi-
mento móvel pela pri-
meira vez para a Área
Continental de São Vi-
cente.

A  van customizada,
que funciona como um
escritório sobre rodas,

tem como objetivo di-
vulgar os canais digi-
tais do Sebrae da Bai-
xada Santista, para
que o público possa ti-
rar dúvidas on-line e
conhecer a programa-
ção dos cursos e proje-
tos ao longo do ano.

O veículo estará dis-
ponível de 7 a 11 de
março, exceto no dia 8,

das 10h às 16h, no cru-
zamento entre a Ave-
nida José Singer e a
Rua Hatchic Armênio
Caichjian, em frente à
Sociedade de Melho-
ramentos do Humaitá.

Para mais informa-
ções, basta entrar em
contato via WhatsA-
pp, pelo telefone
(13)3208-0026.

Mureta da
Lagoa do
Quarentenário
tem 90% da
obra concluída

Já pensou acordar
cedo, ou mesmo após
o expediente, no fim
de tarde, e relaxar
em contato com a
natureza, numa la-
goa, com animais, e o
entorno dela total-
mente revitalizado?
Basta dar um pulo
na Área Continental
de São Vicente. Logo
na entrada, é possí-
vel ver a revitaliza-
ção que a Prefeitura
de São Vicente pro-
moveu na Lagoa do
Quarentenário.  As
ações de melhoria
estão acontecendo
desde novembro do
ano passado.

 De acordo com o

subprefeito Zé Leal, a
obra de construção do
muro na Lagoa do Qua-
rentenário está na reta
final. “A lagoa está com
o serviço de recupera-
ção da mureta quase
pronto. Acredito que a
obra esteja concluída
ainda nesta semana.”

 A Lagoa do Qua-
rentenário recebeu
recentemente me-
lhorias na ilumina-
ção, um novo ponto
de ônibus e a retirada
de um canteiro de
obras irregular.

 O sistema de ilumi-
nação da Avenida Qua-
rentenário foi moderni-
zado, aumentando a
eficiência e reduzindo

em até 40% o custo
com energia elétrica.
No local, foram insta-
lados 65 postes, cada
um com duas luminá-
rias de vapor metálico
de 400 watts, além de
47 luminárias com
braços duplos.

 O sistema viário
também foi recupe-
rado com recapea-
mento, a sinalização
de solo refeita pela
Sedos (Trânsito), e
na l igação com a
Avenida Jequié, foi
instalada uma rota-

tória para melhorar o
fluxo e a segurança
do trânsito.

 O projeto de revita-
lização da entrada da
Área Continental foi
elaborado pela Secre-
taria de Desenvolvi-
mento Urbano e Par-

cerias Público-Priva-
das (Sedurb), e execu-
tado pela Secretaria
de Defesa e Ordem So-
cial (Sedos), Subpre-
feitura, Secretaria de
Serviços Públicos
(Sesp) e empresas
contratadas.

SV presta homenagem ao Carnaval com exposição

Em comemoração
ao Carnaval, a Prefei-
tura de São Vicente
em parceria com a Se-
cretária de Cultura,
Esportes e Cidadania
(Secec). Organizará a
exposição “A História
do Carnaval da Primei-
ra”, homenageando o
carnaval vicentino.

A exposição fica
aberta à visitação en-
tre 24 de fevereiro e 11

de março, sempre de
segunda à sexta-feira,
das 9h às 17h, no Paço
Municipal (Rua Frei
Gaspar, 384 – Centro).

O evento conta com
banners de fotos ho-
menageando desde
os célebres bailes em
clubes, os antigos
desfiles de escolas de
samba, até os princi-
pais blocos e bandas
carnavalescas de São

Vicente. O público
também poderá con-
ferir curiosidades his-
tóricas sobre a Folia
de Momo, como o an-
tigo Carnaval do
Povo na Praça Barão
do Rio Branco nos
anos 1950. Dez mane-
quins apresentam
trajes do GRCES Im-
peratriz Alvinegra,
fundada em 2003 no
Parque São Vicente.

Exposição ficará disponível entre os dias 24
de fevereiro e 11 de março, das 9h às 17h
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São Vicente oferece aulas gratuitas
de defesa pessoal para mulheres

NOVIDADE

Capacitações são realizadas em cinco equipamentos do Município; inscrições estão abertas

Embora o cenário
atual indique evolução,
o público feminino ain-
da é vítima de pensa-
mentos e atos machis-
tas na sociedade. Bus-
cando oferecer uma
'proteção maior' às vi-
centinas, em casos de
assédio e agressão, a
Prefeitura de São Vi-
cente inovou e passou
a oferecer aulas gra-
tuitas de 'Defesa Pes-
soal para Mulheres'.

Em um trabalho in-
tegrado, a Secretaria
de Cultura, Esportes e
Cidadania (Secec) de-
senvolveu o projeto
com o intuito de prepa-
rar o público feminino
para situações adver-
sas. A ideia partiu da
coordenadora da Ju-
ventude, Geovana Al-
buquerque, que em
outubro de 2021 atuou
como vereadora na Câ-
mara Municipal. Em
seu mandato, ela idea-

Documentos necessários:

- duas fotos 3x4,
- cópias do RG e CPF
- comprovante de residência,
- preencher ficha cadastral, anamnese e

questionário de prontidão para atividade físi-
ca (os documentos estão disponíveis nos equi-
pamentos esportivos).

Para alunas até 16 anos, é necessário apre-
sentar a declaração escolar. Caso a matricu-
lada tenha menos de 18 anos, deve apresen-
tar cópia do RG do responsável. No caso dos
idosos, pessoas com deficiência ou com co-
morbidades, deve ser apresentado atestado
médico.

lizou diversas propos-
tas voltadas ao público
feminino.

"Apresentamos esse
projeto em outubro do
ano passado. A Prefei-
tura recebeu e abra-
çou a causa imediata-
mente", ressalta Geo-
vana.

A coordenadora des-
tacou a importância da
realização periódica
dessas aulas. “Algu-
mas cidades promo-
vem atividades ligadas
ao público feminino es-
poradicamente. Entre-
tanto, entendemos a
necessidade de reali-
zar de forma contínua.
Quando a pessoa reali-
za um ‘aulão especial’,
acaba esquecendo as
técnicas aplicadas. En-
tão queremos que haja
um cronograma”, ex-
plica.

O professor de Defe-
sa Pessoal para Mu-
lheres, Lucas Higa, deu

tra a mulher, como o
Brasil.”

A jovem está matri-
culada nas aulas, no
Centro Esportivo Bita-
ru, e acredita que inicia-
tivas como essa forta-
lecem a luta contra o
desrespeito à mulher.
“Nós mulheres nos tor-
namos alvo de assédio
e violência nas ruas, no
transporte público e no
trabalho. Essa aula é
fundamental para tra-
balharmos reflexo e
agilidade, mas, princi-
palmente, sabermos
como nos defender. Aos
poucos, derrubaremos
essa cultura machista.”

Inscrições
As aulas já estão

sendo realizadas e as
interessadas devem
comparecer em um
dos equipamentos es-
portivos que oferecem
a modalidade, de se-
gunda a sexta-feira,
das 7h às 17h.

uma introdução básica
sobre as técnicas apli-
cadas. "É um misto de
artes marciais. Temos
movimentos ligados ao
judô, karatê e jiu-jit-
su", explica o profes-
sor, que enalteceu a ini-
ciativa da Secec. "Obvi-

amente, esperamos
que elas não precisem
utilizar. No entanto, a
capacitação é essenci-
al, até para que se sin-
tam mais seguras."

A jovem Bheatriz
Almeida, de 18 anos,
residente do bairro Vila

Margarida, aderiu à
proposta e está moti-
vada. “Esse incentivo
da Prefeitura é essen-
cial, tanto do ponto de
vista cultural como so-
cial. Principalmente
em um país com altas
taxas de violência con-

Confira a lista de equipamentos:

Segunda-feira
- Escola de Esporte Maria dos Remédios (Avenida Getúlio Vagas n°01 - Gonzaguinha),
das 7h30 às 8h30

Terça-feira
- Associação de Melhoramentos do Japuí (Praça Álvaro Trevisan S/N), das 16h às 17h

Quinta-feira
- Quadra da Vila São Jorge (Praça Vitória s/n - Voturua), das 7h às 8h

Sexta-feira
- Centro Esportivo Beija-Flor (Rua Polydoro de Oliveira Bittercount N 233 - Vila Margarida), das
10h30 às 11h30

- Centro Esportivo Bitaru (Rua José Gonçalves Paim, 238), das 15h às 16h
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Camisetas resgatam orgulho e
valorizam beleza natural de SV

FUNDO SOCIAL

Peças produzidas pelo Fundo Social de Solidariedade podem ser adquiridas por R$
50,00; arrecadação será revertida na montagem de sala de manicure, para capacitação

É impossível atra-
vessar a Ponte Pênsil
e não se impressionar
com a beleza natural
da Primeira Cidade do
Brasil. São Vicente
possui uma rica histó-
ria, com pontos turísti-
cos e atrações varia-
das. Pensando em res-
gatar no vicentino o
orgulho da Cidade na
qual vive, o Fundo So-
cial de Solidariedade
(FSS-SV) produziu di-
versas camisetas com
estampas da Ponte
Pênsil em encontro ao
mar, cartões postais
do Município.

A iniciativa partiu do
secretário de Impren-
sa e Comunicação,
Kennedy Lui. “A ideia
de criar camisetas foi
uma maneira criativa
de mostrar o orgulho
da Cidade, ajudar nos
projetos do Fundo So-
cial e dar aquele sen-

timento de que o mo-
rador de São Vicente
veste a camisa da Pri-
meira do Brasil”, expli-
cou o secretário, que
enalteceu o talento
dos artistas vicentinos.
“Buscaremos, a todo
momento, dar liberda-
de criativa aos talen-
tos da região, para que
o amor pela Cidade
seja expresso de ma-
neiras diferentes".

Além de valorizar a
história da Cidade, a
venda das camisetas
terá papel essencial
em mais um projeto do
FSS-SV. “Toda arreca-
dação será revertida
para a montagem de
uma sala de manicure,
que abrirá novas opor-
tunidades de conheci-
mento à população",
pontua a presidente,
Thaynã Carneiro.

Produtora da arte
estampada na camise-

ta, a designer Fernan-
da Barcelos não pen-
sou duas vezes ao re-
ceber o convite. Como
verdadeira amante da
natureza, para ela, o
encontro da Ponte
Pênsil com o mar é a
melhor ilustração
para representar a Pri-
meira do Brasil. "É uma
vista apaixonante".

"Fico feliz e satisfei-
ta em saber que o
meu trabalho faz par-
te desse projeto, que
incentivará a capacita-
ção profissional e o
empreendedorismo
para aqueles que pre-
cisam", concluiu.

As camisetas cus-
tam R$ 50,00 e podem
ser adquiridas na sede
do FSS-SV (Rua Bene-
dito Calixto, 205 - Gon-
zaguinha), de segunda
a sexta-feira, das 9h às
17h. Há opções das co-
res preta e branca.

Unidade de saúde do
Jardim Guassu já conta
com Prontuário Eletrônico

Na tarde desta
quarta-feira (23), a
Unidade Básica de
Saúde (UBS) / Estraté-
gia de Saúde da Famí-
lia (ESF) Jardim Guas-
su, que fica na Rua La-
garto, 101, foi a mais
nova unidade da Cida-
de a receber o Siste-
ma de Prontuário Ele-
trônico, que traz uma
revolução tecnológica
para as unidades de
saúde de São Vicente.
A Secretaria da Saúde
(Sesau) segue com o
objetivo de expandir a

novidade para todas as
unidades, e a UBS/ESF
Jardim Guassu foi a
décima segunda con-
templada. O sistema
visa unificar os dados
sobre os pacientes,
tornando o atendimen-
to muito mais rápido e
prático.

O programa permi-
te que os dados fi-
quem armazenados
em um único local e
sejam acessados de
qualquer unidade. Ou
seja, ao ser socorrido
em uma das UBSs/

ESFs, a ficha do mora-
dor é registrada neste
prontuário eletrônico
e, na próxima vez que
ele precisar ser aten-
dido, todas as informa-
ções antigas consta-
rão no sistema, inde-
pendentemente de
qual unidade ele com-
parecer.

A inauguração do
prontuário eletrônico
contou com a presen-
ça do prefeito Kayo
Amado, e dos verea-
dores Adilson da Far-
mácia, Jatobá, Rodri-

go Digão e Jabá.
"Estamos sempre

trabalhando e procu-
rando novas maneiras
de melhorar a vida da
população, e a inaugu-

ração dessa tecnologia
é mais um passo para
o sucesso dos nossos
planos. É sem dúvida
uma importante ferra-
menta para facilitar o

pronto atendimento,
que a Secretaria de
Saúde (Sesau) conse-
gue proporcionar para
os moradores", ressal-
tou o prefeito.

Rua no Jardim Irmã Dolores recebe pavimentação
A Prefeitura de São

Vicente iniciou na se-
gunda-feira (21) as
obras de pavimenta-
ção da Rua Uberaba,
no Jardim Irmã Dolo-
res. Após anos de es-
pera, os moradores
da região estão pre-
senciando o atendi-
mento à antiga reivin-

dicação.
A obra será dividida

em etapas. Primeiro
será realizado o servi-
ço de drenagem, se-
guindo para a instala-
ção de guias e sarjetas
e, por fim, o asfalto.

“Nós só víamos
promessas, mas nin-
guém nunca fez nada.

É uma emoção muito
grande da até vonta-
de de chorar”, emoci-
onou-se dona Júlia,
moradora.

A obra é uma reali-
zação da Secretaria
de Serviços Públicos
(Sesp) com colabora-
ção da Subprefeitura
da cidade.
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Até 480 mil veículos devem
descer a serra no carnaval

ECOVIAS

Previsão é que até  quarta-feira (2), entre 310 e 480 mil veículos
utilizem o Sistema Anchieta-Imigrantes em direção à Baixada Santista.

Até 480 mil veículos
devem passar pelo
Sistema Anchieta-Imi-
grantes (SAI) em dire-
ção à Baixada Santista,
no litoral de São Pau-
lo, durante o carnaval,
segundo expectativa
da Ecovias, concessio-
nária que administra o
trecho. A expectativa
é que entre 310 mil e
480 mil veículos utili-
zem o SAI em direção
ao litoral paulista en-
tre 24 de fevereiro e 2
de março.

Para garantir maior
fluidez dos veículos, a
concessionária pro-
gramou operações es-
peciais de tráfego, pre-
vistas para serem im-
plantadas no SAI ao
longo dos cinco dias.

Segundo a previsão
da empresa, o aumen-
to do fluxo de veículos

no sentido litoral será
registrado a partir da
tarde de sexta-feira
(25), por isso, a Opera-
ção Descida (7x3)
deve entrar em vigor a
partir das 11h e perma-
necer até às 20h de
sábado (26).

Nessa configura-
ção, ficam disponíveis
para a descida da ser-
ra as pistas Sul e Nor-
te da Via Anchieta e a
pista Sul da Rodovia
dos Imigrantes. A subi-
da será feita somente
pela pista Norte da
imigrantes.

A Ecovias espera,
ainda, que a movimen-
tação de veículos no
sentido Capital au-
mente no fim da tarde
de segunda-feira (28),
por isso, programou a
implantação da Ope-
ração Subida (2x8)

para entre 18h e 22h.
Após esse período, a

operação será inter-
rompida, e está pre-
vista para ser retoma-
da na terça-feira (1º),
das 9h às 23h59. Nes-
sa operação, ficam
disponíveis ao moto-
rista as pistas Sul e
Norte da Imigrantes e
a pista Norte da An-
chieta para subir a
serra. A descida será
realizada somente
pela pista Sul da An-
chieta.

A concessionária
destaca que a inver-
são da mão de direção
nas rodovias do SAI,
durante as operações
especiais de tráfego,
ocorre apenas no tre-
cho de serra, entre os
Kms 40 e 55 da Via An-
chieta, e do Km 40 ao
57 da Imigrantes.

Relógios digitais serão instalados em
praças e espaços públicos de Santos

Os relógios digitais de
rua, que marcam o horá-
rio e a temperatura, serão
instalados a partir deste
mês, em espaços públi-
cos de Santos. Os equipa-
mentos serão afixados na
parte superior de 30 to-
tens do Projeto Cidade
Verde, que sinalizam a
adoção de praças, jardins
e logradouros por uma

empresa, funcionando
como espaço publicitário.

O primeiro relógio será
instalado na Praça Vere-
ador Luiz La Scalla, na
Ponta da Praia, onde se
situa o Aquário Municipal
de Santos. Os equipamen-
tos são de LED e medem
3,38m x 1,37m x 0,30m.
Diversas regiões da Cida-
de serão contempladas e

os trabalhos devem levar
cerca de 45 dias.

Os equipamentos, as-
sim como a instalação,
serão custeados pela
empresa Mídia Pull Edito-
ra e Comunicação Eireli,
que no momento adota 46
dos 79 espaços disponibi-
lizados pela Prefeitura,
sendo responsável pela
conservação dos locais.

Governo de SP diz que prefeituras é que
devem fiscalizar festas de Carnaval

O governo de São
Paulo atribuiu às prefei-
turas a função de fisca-
lizar festas clandestinas
e aglomerações duran-
te o feriado de Carnaval.

“O carnaval é uma
decisão das prefeituras.
A orientação do estado
é evitar festas e aglo-
merações. Se houver
algum desrespeito [às
recomendações], são
as prefeituras que de-
vem acionar a Polícia
Militar”, disse o gover-
nador de São Paulo,

João Doria (PSDB), du-
rante coletiva de im-
prensa no Palácio dos
Bandeirantes nesta
quarta-feira (23).

O secretário estadual
de Saúde, Jean Gorin-
chteyn, reiterou o posi-
cionamento e afirmou
que “os municípios agi-
rão para que festas
clandestinas sejam im-
pedidas uma vez que
ainda estamos vivendo
uma pandemia”.

A postura atual do
governo paulista difere

dos primeiros meses da
pandemia, quando fo-
ram deflagradas for-
ças-tarefa para coibir
festas clandestinas e
aglomerações capita-
neadas pelo deputado
federal e ator Alexan-
dre Frota (PSDB).

As ações tinham a
participação de agen-
tes da Polícia Civil, Polí-
cia Militar, Procon, Vigi-
lância Sanitária e guar-
das-civis dos municípios.

Com a proibição dos
blocos de rua neste

Carnaval, proliferam
nas redes sociais convi-
tes para festas priva-
das de carnaval com in-
gressos até R$ 700.

Queda de mortes
De acordo com Doria,

o estado registrou que-
da no número de mor-
tes por Covid-19 pela
primeira vez em 2022
nesta semana, quando
houve redução de 11%
neste indicador.

“O controle da pan-
demia se deu de forma
eficaz em decorrência

da vacina”, diz o secre-
tário estadual de saú-
de, Jean Gorinchteyn.

Segundo o secretário,
a taxa de ocupação das
UTIs no estado está,
atualmente, em 51%,
sendo que há três se-
manas essa taxa ultra-
passou 75%.

“Estamos na fase des-
cendente da transmis-
são da ômicron”, disse o
médico Paulo Menezes,
coordenador do Centro
de Contigência do go-
verno estadual.
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SV avança nos números de crianças
vacinadas com início da Semana E

PROBLEMAS DE PRÓSTATA ACONTECEM EM CÃES E GATOS

Nossos animais de
estimação como os
cães e gatos também
podem sofrer proble-
mas prostáticos .
Mais comuns em
cães do que nos ga-
tos  , problemas vão
aparecendo geral-
mente em animais
senis e ou debilitados
.Temos que ter uma
atenção especial
principalmente com
cães senis e não
castrados.A próstata
é um órgão muito im-
portante e assim com
em seres humanos
podem aumentar
com a idade.

Testes com PSA ,
exames de ultrasom e

toque retal podem ser
feitos em cães princi-
palmente quando exis-
te alguma suspeita .

É possível detectar
precocemente a
hiperplasia benigna
próstata que atinge
mais os cães não cas-
trados, principalmen-
te os idosos e ou obe-
sos .Com a doença há
um aumento no tama-
nho da próstata do pet
e geralmente existe
sangue na urina, tem
dificuldade de urinar e
ou defecar.Se o tutor
notar estes sintomas
deve levar ao médico
veterinário de confi-
ança para que ele exa-
mine o bichinho. Exa-

mes recomendados
são sangue, urina, rai-
os x e ou ultra som .De
acordo com o médico
veterinário e profes-
sor Celso Ribeiro
Filetti  a Hiperplasia
Benigna de Próstata

tem caráter benigno e
, muitas vezes resolvi-
da com a castração do
pet. Já nos casos ma-
lignos a castração é
recomendada porém
associada a
quimioterapia e-ou ra-

dioterapia .
As castrações ser-

vem como preventivo
para HBP –
Hipertrofia Benigna
da Próstata e são
procedimentos reco-
mendados pelo Con-
selho de Medicina Ve-
terinária e associa-
ções por meio de
campanhas.Os pro-
blemas de próstata
em felinos são mais
raros .

Muitos tutores
quando não tem inten-
ção de cruzar o seu cão
castram antes de um
ano para evitar estes
problemas. Devemos
ficar atentos a doen-
ças do sistema

reprodutor que devem
ser evitadas ou trata-
das precocemente
para evitar danos mai-
ores.

A prevenção é mui-
to importante na me-
dicina veterinária por
isto administre
vermífugos 2 a 3 x
por ano , capriche na
alimentação do seu
pet e mantenha as
vacinas em dia.

Eduardo Ribeiro Filetti - médico veterinário e professor universitário

Alunos conseguiram receber o imunizante nas escolas do Município
A Secretaria de

Saúde de São Vicente
(Sesau), seguindo as
orientações do Estado
e com o objetivo de
ampliar o número de
imunizados da Cidade,
iniciou na segunda-
feira (21) a Semana E,
que visa vacinar crian-
ças de 5 a 11 anos, con-
tra a Covid-19, nas es-
colas municipais.

A Sesau preparou
um cronograma vaci-
nal onde a cada dia da
semana, uma escola
da rede municipal de
ensino seria o local
para os estudantes

serem vacinados. O
carro da vacina ficou
encarregado de per-
correr as unidades es-
colares, juntamente
com os profissionais
da saúde, que fizeram
a aplicação das doses
nas crianças.

A Sesau realiza a
aplicação das 11h às
14h, horário estratégi-
co para cobrir a entra-
da e a saída dos estu-
dantes.

O primeiro dia da
Semana E aconteceu
na EMEF Constante
Luciano Houlmount,
seguindo na terça (22)

para a EMEF Francis-
co Martins dos Santos
e na quarta-feira (23)
na EMEF Jacob Andra-
de Câmara. Na quinta-
feira (24) foi a vez das
crianças da EMEF Leo-
nor Guimarães Alves
Stofffel e, finalizando,
na sexta (25), o atendi-
mento se deu na
EMEF Prof Raquel de
Castro Ferreira.

Ao todo, nas cinco
escolas municipais,
foram vacinadas 189
crianças, sendo 142
com a primeira dose e
47 com a segunda
dose.

Após revitalização, esgoto a céu aberto
dá lugar a parquinho, na Vila Fátima

Durante anos a po-
pulação da Vila Nossa
Senhora de Fátima so-
freu com o descaso e
precisou conviver com
a insalubridade do es-
goto a céu aberto na
porta de suas casas.

Nesta quinta-feira
(24), a Secretaria de
Serviços Públ icos
(Sesp)  entregou a
obra de canalização
da Rua Projetada 19
com o objet ivo de
trazer dignidade e
saúde aos morado-
res. Além disso, foi

realizada a cobertu-
ra  do local  com
areia  e  construído
um parquinho que,
de imediato, já fez a
alegria da criança-
da .  A  rua também
ganhou nova ilumi-
nação e limpeza.

 O núcleo Pompe-
ba também recebeu
serviços de zeladoria.
A quadra esportiva foi
revitalizada e duas
praças receberam
pintura, roçagem,
mural grafitado e
parquinho.
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Jogadores brasileiros pedem
ajuda para deixar Kiev

UCRANIA

Uma série de jo
gadores bra
sileiros atuan-

do no futebol da Ucrâ-
nia segue no país em
meio ao conflito com
a Rússia, que chegou
a seu ápice na madru-
gada desta quinta-fei-
ra, 24, com a invasão
da capital Kiev pela
Rússia.

Mais cedo, jogado-
res que atuam no
Shakhtar Donestk e
no Dínamo de Kiev,
principal destino dos
atletas brasileiros no
país, postaram um ví-
deo afirmando que es-
tão presos em um ho-
tel na capital Kiev e
pediram apoio do go-
verno brasileiro.

O ex-santista Junior
Moraes afirma que os
jogadores se reuni-
ram no hotel com cri-
anças e esposas, e
que fronteiras e espa-
ço aéreo estão fecha-
dos. Moraes também
é naturalizado ucrani-
ano e joga pela sele-
ção do país.

A Ucrânia é um dos principais destinos para jogadores brasileiros na Europa

Pesquisa aponta Lula com 43%,
Bolsonaro, 26%; Moro, 8% e Ciro, 7%

A mais recente pes-
quisa Ipespe para as
eleições presidenciais
de 2022, divulgada
nesta sexta-feira (25),
mostra que o ex-presi-
dente Luiz Inácio Lula
da Silva (PT) está à
frente nas intenções
de voto no cenário es-
timulado, sendo o
nome escolhido por
43% dos entrevista-
dos, seguido do presi-
dente Jair Bolsonaro
(PL), que aparece com
26%. Os pré-candida-
tos Sergio Moro (Po-
demos) e Ciro Gomes
(PDT) aparecem com
8% e 7%, respectiva-
mente, das menções.

O governador de
São Paulo, João Doria
(PSDB), tem 3% das
intenções de voto. Si-

mone Tebet (MDB),
Eduardo Leite (PSDB),
André Janones (Avan-
te) e Felipe d’Avila
(Novo) registram 1%

das intenções. O nome
de Alessandro Vieira
(Cidadania) foi citado,
mas não chegou ao in-
dicativo de 1%.

Além disso, 7% dos
entrevistados afirma-
ram que votariam em
branco, nulo, não vota-
riam ou não escolheri-

am nenhum dos cita-
dos, enquanto 2% se
colocaram como inde-
cisos.

Esta edição da pes-

quisa Ipespe foi reali-
zada por telefone com
1.000 entrevistados
entre os dias 21 e 23 de
fevereiro de 2022,
com pessoas de 16
anos ou mais de todas
as regiões do país.

A margem de erro
máxima estipulada é
de 3.2 pontos percen-
tuais para mais ou
para menos, com um
intervalo de confian-
ça de 95,5%. Ou seja,
se 100 pesquisas fos-
sem realizadas, ao
menos 95 apresenta-
riam os mesmos re-
sultados dentro desta
margem.

A pesquisa está re-
gistrada no Tribunal
Superior Eleitoral
(TSE) sob o protocolo
BR-05015/2022.

"Espero que a em-
baixada possa nos
ajudar", diz no vídeo.
Uma das esposas dos
jogadores afirma que
"nos sentimos real-
mente abandonados,
as notícias não che-
gam até nós".

Ao todo, segundo a
embaixada do Brasil,

cerca de 500 brasilei-
ros vivem na Ucrânia,
parte deles jogado-
res de futebol e suas
famílias, além de ou-
tros profissionais em
multinacionais e tec-
nologia.

O Shakhtar tem
atualmente 13 atle-
tas brasileiros, o clu-

be com mais jogado-
res do país. Além de
Júnior Moraes, estão
no time nomes como
Pedrinho (ex-Corinthi-
ans), David Neres
(ex-São Paulo), Alan
Patrick (ex-Santos),
Marlon (ex-Flumi-
nense), entre outros.

Mais de uma deze-

na de atletas estão
ainda espalhados por
Dínamo, Zorya
Luhansk, Metalist e
outros clubes do país.

Campeonato ucra-
niano foi oficialmente
suspenso nesta quin-
ta-feira, após a inva-
são russa. Antes dis-
so, jogos chegaram a

ser paralisados e al-
guns clubes foram
para período de trei-
nos e pré-temporada
no exterior. Alguns
clubes já haviam li-
berado seus atletas,
mas não foi o caso de
Shakhtar e Dínamo,
onde as atividades
permaneciam.
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Batman volta às telonas
em várias versões em 2022

CINEMA

Novo filme que estreia na próxima quinta-feira, traz Robert Pattinson como Bruce Wayne,
mas Ben Affleck e Michael Keaton também retornam ao papel em outra produção neste ano

Em contagem
r e g r e s s i v a
para a es-

treia, o longa “The
Batman” teve uma
cena inédita divul-
gada. Na sequência,
conhecemos um
pouco mais do mo-
dus operandi do vi-
lão da trama,  o
Charada (Paul
Dano). O criminoso
interrompe um fu-
neral em Gotham
City,  e  chama a
atenção de Bruce
Wayne (vivido ago-
ra por Robert Pat-
tinson).

O filme, que che-
ga aos cinemas
em 3 de
março, é
a mais
nova versão
do super-herói. O
diretor Matt Ree-
ves (de “Cloverfi-
eld: Monstro”) afir-
mou querer dar um
tom mais realista e
cru ao personagem.
Isso levou à escala-
ção de Pattinson,
que interpreta um
Batman mais jo-

vem, no começo de
sua carreira de vi-
gilante.

Mas essa não é a
única versão do Ho-
mem-Morcego que
irá aparecer nas te-
las em 2022.  A
Warner Bros. pro-
duz também “The
Flash”, previsto
para estrear
em novembro,
e que prome-
te explorar as
realidades pa-
ralelas do uni-
verso cinema-
tográfico da
DC Co-
mics.

Estão
c o n f i r -
madas as aparições
de duas interpreta-
ções anteriores do
Batman: a de Ben
Affleck e a de Mi-
chael Keaton.

Affleck viveu o

p e r s o n a g e m
em “Batman
Vs Super-
man”,  de
2016,  e em
“Liga da
J u s t i -
ça”,

de 2017.
I n s p i r a d a
nos quadri-
nhos de
Frank Miller,
sua versão
trouxe um
herói  mais
violento e re-

cebeu críticas. O
ator e cineasta
estava cotado
para ser o dire-
tor responsá-

vel por “The
B a t -

man”,
mas
d e -
sis-
tiu
do

filme (e
do papel)
em 2020,
devido à

p r e s s ã o
dos fãs.  “The

Flash” será sua
despedida do per-
sonagem.

Já a escalação de
Keaton é mais sur-
preendente. Famo-
so pelas versões de
Tim Burton,  em
“Batman”, de 1989,
e em “Batman:  O
Retorno”, de 1992,
o ator estava há 30
anos longe do pa-
pel. Como um Bru-
ce Wayne mais ve-
lho, ele reedita o
sucesso daquelas
aparições e deve
ajudar Flash nas

suas aventuras
pelo multiverso.

Para além

d e
“ T h e

Flash”, o
Homem-Mor-

cego de Keaton
está previsto para
participar do filme
“Batgirl”, com es-
treia para 2023.

Desde sua pri-
meira adaptação
audiovisual  em
1943, o Batman já
foi interpretado por
uma série de outros
atores, e ganhou
versões diferentes
a cada década.
Adam West ficou fa-
moso pela série te-
levisiva dos anos
1960, que apostava
na comédia.

Já Val  Kilmer e
George Clooney es-
trelaram os filmes

do diretor Joel
Schumacher,

na década
de 1990,
c o n h e c i -
dos pela
a m b i e n -
tação ex-

t r a v a g a n t e .
M a i s  r e c e n -

temente, Chris-
tian Bale foi  res-
ponsável por uma
r e v i t a l i z a ç ã o  d o
p e r s o n a g e m ,
abordado em um
clima mais sóbrio
e realista, a partir
d e  “ B a t m a n  B e -
gins”, em 2005.

jornalvicentino.com.br
37 anos informando a região
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Fabián Bustos é
o novo técnico
do Santos fc

O Santos anunciou,
nesta sexta-feira, a con-
tratação do argentino
Fabián Bustos como o
novo técnico. O treina-
dor, de 52 anos, estava
no Barcelona de
Guayaquil, do Equador,
e acertou com o Peixe
até o fim de 2023.

A proposta é sempre
trazer um treinador que
seja vencedor, que bus-
que títulos. Junto com o
Departamento de Fu-
tebol, buscamos a me-
lhor opção do mercado.

Maicon tem em mãos oferta do
Santos e aguarda aval de Bustos
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O zagueiro Maicon
vai ficando, cada vez
mais,  distante do
Cruzeiro e próximo
do Santos. O defen-
sor já tem em mãos
uma oferta financei-

ra do Peixe - melhor
financeiramente que
o atual contrato da
Raposa - e aguarda
um aval do novo téc-
nico do clube praiano,
Fabián Bustos, para

Treinador estava no Barcelona de Guayaquil,
do Equador, e acertou por duas temporadas

Que ele faça um grande
trabalho. Bem-vindo Fa-
bian Bustos - disse o pre-
sidente Andres Rueda.

O novo comandante
chega com a missão
de resgatar a identida-
de do time em campo.
Segundo o executivo
de futebol do Santos,
Edu Dracena, o treina-
dor escolhido precisa
trabalhar com o "DNA
ofensivo" do clube.

Com o acerto com o
Santos, Fabián Bustos
realiza um dos princi-

pais objetivos da car-
reira, que era traba-
lhar no Brasil, avalia-
do por ele como o me-
lhor mercado dentro
da América do Sul.

Carreira e
estilo de jogo

Apesar de argenti-
no, Bustos só traba-
lhou como técnico no
Equador. O primeiro
time da carreira foi o
Manta FC. Depois, pas-
sou também por De-
portivo Quito, Imba-
bura FC, Macará, Del-

fín e Barcelona de
Guayaquil.

Os trabalhos de
mais destaque de Fa-
bián Bustos foram no
Delfín, de 2016 a 2019,
e no Barcelona, de
2020 até a provável
ida ao Santos. O treina-
dor é, inclusive, bicam-
peão da Liga Equatori-
ana, em 2020 e 2021,
e no ano passado che-
gou com o clube às

semifinais da Liberta-
dores, perdendo para
o Flamengo.

Segundo jornalistas
que acompanham o fu-
tebol equatoriano, Bus-
tos é um técnico que
gosta de se adaptar
aos seus adversários.
No Barcelona de
Guayaquil, chegou a
jogar num 4-2-3-1 e
num 4-4-2, mas nem
sempre sendo ofensivo.

É de conhecimento
geral no Equador que
Fabián Bustos gosta
de ser reativo quan-
do joga contra equi-
pes que ele conside-
ra que são melhores
do que seu time. No
Santos, a expectati-
va inicial depois da
saída de Carille era
por um treinador que
recuperasse o DNA
ofensivo do clube.

definir seu futuro.
O defensor aguar-

da esta resposta da
nova comissão técni-
ca do Santos para
poder f inal izar os
trâmites com o Cru-

zeiro,  com quem
tem contrato de
três anos, mas está
afastado já há dois
jogos por discor-
dâncias nos valores
atuais do contrato.

TIMÃO VERDÃO

O Corinthians reali-
zou, nesta quinta-fei-
ra, o penúltimo treino
antes do confronto
contra o Red Bull Bra-
gantino, domingo, às
11h, na Neo Química
Arena, em jogo válido
pela nona rodada do
Campeonato Paulista.

Em uma semana li-
vre, essa foi a segun-
da atividade com o
elenco completo à
disposição de Fernan-
do Lázaro. A novidade
foi a presença de Jô

durante todo o treino.
O atacante, que ficou
fora do último jogo
com dores no joelho,
vinha fazendo um tra-
tamento de fortaleci-
mento com o prepara-
dor físico Flávio de
Oliveira.

Um provável Corin-
thians pode ter Cás-
sio, Fagner, João Vic-
tor, Gil e Lucas Piton;
Du Queiroz, Paulinho,
Renato Augusto e
Giuliano; Willian e Ró-
ger Guedes.

Corinthians encara o
Red Bull Bragantino

Palmeiras mantém
Pedro como alvo
para o ataque

O Palmeiras mantém
o atacante Pedro, do
Flamengo, como alvo
para reforçar o elenco.

Nesta semana, o
Verdão buscou infor-
mações no mercado
sobre a situação do
atleta no clube cario-
ca, mas o interesse es-
barra em valores e na
postura da diretoria
rubro-negra de não
aceitar abrir negocia-
ção com o rival. O clu-
be, aliás, não abre con-
versas com o adversá-
rio nem mesmo em re-
lação a atletas da
base.

Na consulta feita
junto aos represen-
tantes de Pedro, o Pal-

meiras ouviu que só
poderia abrir negocia-
ção caso o Flamengo
desse "ok", algo que
não aconteceu. Se
houvesse anuência
dos rubro-negros, o
staff do centroavante
sentaria para conver-
sar com o comando do
futebol alviverde.

TRICOLOR

São Paulo negocia
a contratação do
volante Gregore

O São Paulo tenta a
contratação do volan-
te Gregore, ex-Bahia, e
que atualmente de-
fende o Inter Miami,
dos Estados Unidos. A
diretoria do Tricolor já
enviou uma proposta
para a equipe ameri-
cana e espera a res-

posta para avançar na
negociação.

Gregore chegou a
ser considerado o
melhor jogador do
Inter Miami na tem-
porada passada. Ele
foi o líder de inter-
ceptações da Liga
Americana, a MLS


